

「未来をひらく」チーム高島



令和7年11月20日 No.18 校長 目野明弘

未来をひらく基礎力

【やさしく】自他を大切に、良さを見つける【かしこく】学びに熱中、語れる 【たくましく】挑戦、やりぬく、しなやかに

立冬をすぎ寒くなってしまったが、秋といえば文化の秋、11月15日は「ちいさな島のみんなの文化祭」を地域方々と一緒に開催しました。

小さな島のみんなの文化祭

11月15日(土)に高島の「小さな島のみんなの文化祭」が行われました。開会の言葉でなおさんが「楽しんでください」といったように、これまでに「たくさんの人を笑顔にしたい」と飾りつけやポスター作成をおこなってきました。当日は、たくさんの「やさしさ」と「一生懸命さ」、練習から発表までの「努力」があふれる素晴らしい文化祭となりました。

【① 合唱・合奏】では、プログラム1番で合唱では、はじめは少し緊張したようすもありましたが、だんだんと歌声も大きくなり、きれいで元気な歌声を響かせてくれました。また、合奏では難しい曲の演奏も一生懸命を行い、素晴らしい合奏を奏でてくれました。練習の努力が感じられる素晴らしい発表でした。

【やさしく】【たくましく】



【② 5年生意見発表】では、2名の発表も、ステージの上で堂々とした発表でした。内容も、寮生活で感じたことや好きなことについて思っていることについて話をし、成長と好きなものについて興味をもっていきいきと調べている姿が目に浮かぶようでした。また、題目の紹介やプレゼンの提示を5年生3人がチームとしててきぱきとやっており、協力している姿に「やさしさ」「たくましさ」を感じた場面でした。【やさしく】【かしこく】【たくましく】



【③】2年お化けのボール当てゲーム他】では、図工で作成したものをつくってボール当ての発表でした。工夫してつくり、できるようになったことが分かる発表でした。

【たくましく】



【④】3・4年生ハンドベル】では、3・4年生がハンドベルできれいなメロディを奏でてくれました。会場全体が一緒にリズムをつくるような感じとなり、聞き入っていました。何度も練習をしたことと思います。その成果が表れた素晴らしい発表でした。

【たくましく】【やさしく】



【⑤】ソーラン節】では、元気のよい発表で会場全体にエネルギーを与えてくれました。



【後半】には、地域の方の出し物があり、笑いあり、弾き語りでの文化的な内容ありで、大変温かい雰囲気をつくれてくださいました。



司会進行をしてくれた　さん、終わりの言葉を
ってくれた　さんをはじめ、準備・片づけなどの役割をみんなが果たしてくれて、文化祭を行うことができました。みなさん、ありがとうございました。

保護者・地域・関係者のみなさま ありがとうございました

「小さな島のみんなの文化祭」へ参加・観覧いただき、ありがとうございました。
文化祭は、子どもたちにとって、練習したことを発表する貴重な場になりました。
みなさんのあたたかい見守りとご支援・ご協力が、子どもたち一人一人の成長を支えとなりました。感謝申し上げます。

また、打ち合わせ・準備・片付け、当日の展示・おでんのふるまいなど文化祭をもりあげてくださった皆様に、感謝申し上げます。

今後とも子どもたちの健やかな成長のために、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。